

La République Dominicaine accueille la réunion de la CELAC sur les drogues



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

Saint-Domingue, 4 mars, (RHC-PL).-Le ministre des Affaires étrangères de la République Dominicaine, Andrés Navarro, a inauguré à Saint-Domingue la 3^e Réunion Ministérielle de la présidence pro tempore de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, sur le problème mondial des stupéfiants et leurs graves conséquences pour la santé.

La rencontre permettra d'établir la position commune du bloc en vue de la prochaine Session spéciale de l'Assemblée Générale de l'ONU sur les drogues, qui se tiendra les 19 et 20 avril prochains à New York.

Andrés Navarro a par ailleurs signalé que la CELAC doit relever le défi de promouvoir l'inclusion des secteurs sociaux, publics et privés à la lutte pour éliminer ce fléau.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86198-la-republique-dominicaine-accueille-la-reunion-de-la-celac-sur-les-drogues>



Radio Habana Cuba